
教育相談を充実させ、今後も一層いじめがなく、安心して学校生活を送ることができ、来るのが楽しみとなる学校づく

評価の数値および結果
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令和4年度　学校教育に関するアンケート結果（お知らせ）

　コロナ禍において学校・児童の様子を保護者・地域の方々に見ていただく機会が持てなかった時間が長く続きお子さ　

んの学校での様子がわからずご心配をおかけしていましたが、少しずつ子どもたち同士・保護者・地域の方との交流が

できるようになってきました。子どもたちのより良い成長を保護者・地域の皆様とともに進めてまいりたいと思います。

これからもご協力お願いします。

いきたい。

　安全面では、危険を予知した行動ができるよう登下校時や、放課後の過ごし方、自然災害時の自分の身の守り方等を

指導していきたい。

　保護者と教職員のアンケート結果から宿題と家庭学習への取り組みについて今後の改善努力が必要である。

子どもたちに家庭学習のやり方を指導し、個々に適した家庭学習内容と家庭での学習習慣を身に付けられるようにして

　学習面では勉強が苦手と感じて学校が楽しくないと感じている児童も少なくない。児童は宿題はしっかり取り組むこ

とができている。今後の課題として自ら取り組む家庭学習のやり方の指導を充実させ、家庭と協力して家庭学習の充実

を図ることで学ぶことの楽しさや、学力の向上と将来の夢の実現に向けて自ら進んで学ぶ子どもたちを育てていきたい。

 子どもたちは学校へ来るのが楽しく思っている。多くの児童は友達と助け合い、仲良く生活したいという思いが強い。

学校の課題として、「学校に来ることが楽しくないな」「いじめが心配だな」と感じているお子さんに今以上寄り添い、

りを目指していきたい。

厳寒の候、保護者の皆様には益々ご健勝のことと存じます。

さて、学校教育に関するアンケートにご協力いただきありがとうございました。全校の皆様からご回答いただいた集計がまとまりま

したので、保護者、児童、職員、地域の方のアンケート結果と合わせてお知らせいたします。保護者・地域の方からいただきました記

述による感想やご意見は、各担任や学年、学校で検討し、改善に努めてまいりたいと考えております。今後も本校教育活動へのご

理解とご協力をお願いいたします。



 地域の方や保護者の見守り協力により、大きな事故無く登下校ができています。ありがとうございます。

 コロナ禍で大きな声を出すことがなかなかできなかったため、あいさつの声もなかなかでない子供たちでしたがこれ

から地域の方に明るく元気な挨拶ができるよう学校でも指導していきます。ご家庭でもお声かけ協力お願いします。

 地域の皆様の、これからも学校にも協力していただけるというお気持ちを心強く思います。

そう思う 　そう思わない

アンケートに協力してくださったすべての方々に感謝申し上げます。

地域の方アンケート


